

Hacia las Olimpiadas y Paralimpiadas de Tokio 2020

El 16 de octubre, el Embajador FUJIMURA estuvo presente en un encuentro, organizado por el Museo Casa de Asia, entre niños con discapacidades de la comunidad y dos deportistas cubanos que participaron en las Olimpiadas de Tokio 1964.

En sus palabras, el Embajador agradeció la realización del evento con vistas a las Olimpiadas y Paralimpiadas de Tokio 2020 en este año conmemorativo del 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas entre Japón y Cuba. Luego de disfrutar de la exhibición de baile de los niños, el Embajador apreció la charla del Sr. Enrique Figuerola (Medalla de Plata en Tokio '64 en la carrera de 100m) y el Sr. Lázaro Betancourt (Semifinalista también en Tokio '64, 110m con Vallas).

La primera presentación de “Luna”, el Robot Foca de nuestra Embajada, también animó a los niños y adultos mayores que participaron en el evento.





17 de octubre de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

www.cu.emb-japan.go.jp
www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/